

# Con Mujeres Campesinas Instalan las Zonas Rojas

En la zonas rojas que se están instalando en diversos lugares de la capital hay mujeres que llegaron del interior del país en busca de trabajo y que fueron engañadas por dueños de los mal llamados cafetines para trabajar de pasadas en sus "restaurantes", pero en la realidad son centros de prostitución.

Las nuevas zonas rojas ya han sido denunciadas por padres de familia que se muestran sorprendidos por la negligencia de las autoridades al permitir que se instalen centros de perversión que ponen en peligro a la juventud, y sobre todo, en lugares donde por muchos años han tenido una vida tranquila. En esas zonas hay escuelas, etc.

Un caso concreto es el de la 13a. avenida sur donde poco a poco se han instalado los hospedajes Legaria, Palmira, Migueleña, Brasilia, Bolívar, El Dólar y El Tikal, así como abarroterías, cafetines y comedores.

Todos estos centros de vicio están cerca de las escuelas "Rafaela Sotomayor de Alarcía" y "Raymundo Lazo", colegio Nobel, Basílica del Sagrado Corazón, Congregación Iglesia de Cristo.

Otra nueva zona roja es la 4a. Avenida Sur, más conocida como la Cuesta del Palo Verde, donde se han instalado los hospedajes El Nopal, Colón, Brasil, Lemus, Palo Verde, Edén, Lupita, El Águila, El Porvenir y Morazán. En esa zona funcionan el colegio Agustina Charvin, el kindergarten nacional "Federico Froebel", numerosos comercios y casas particulares.

En la Primera Avenida Sur funciona el hospedaje La Carioca y por allí pasan todos los días los alumnos de las escuelas "José Matías Delgado" y "Domingo Antonio de Lara".

## VECINOS SE SIENTEN DESFRAUDADOS

Indican las personas que viven en las zonas donde se han instalado las zonas rojas, que es insostenible el

ruido de los aparatos de sonido, los escándalos que provocan hombres y mujeres en los cafetines y hospedajes y sobre todo, la

amenaza en que se encuentran los jóvenes con la presencia de prostitutas y ladrones.

## Clausuran 3 Cursos en Ministerio de Hacienda

Fueron clausurados el segundo y tercer "Seminario de Elementos de Auditoría para Auditores Fiscales de la Dirección General de Contribuciones Directas" y "Curso de Relaciones Humanas para Ordenanzas y Motoristas del Ramo de Hacienda".

Los dos eventos fueron organizados por la Unidad de Formación y Desarrollo del Centro de Capacitación del Ministerio de Hacienda, (CECAMH).

En la ceremonia de clausura, efectuada ayer, fueron entregados diplomas de asistencia a los participantes de las tres actividades, por los funcionarios que presidieron.

Por otra parte, Hacienda informa que ayer mismo fue inaugurado el Curso de Relaciones Humanas para Recaudadores de

Peaje de la Dirección General de Tesorería, en la Estación de Peaje Los Planes de Renderos, autopista San Salvador-Comalapa-Zacatecoluca. Este evento está coordinado también por la Unidad de Formación y Desarrollo del CECAMH y tendrá duración de cinco días. Sus objetivos son dotar al personal de recaudadores de peaje, de técnicas de relaciones humanas que les permitan desarrollar sus relaciones de trabajo con mayor grado de comprensión y armonía; contribuir a mejorar la atención que se le brinda al público usuario de los servicios que ofrecen las oficinas mencionadas y elevar el nivel de formación del personal que labora en las estaciones de peaje de la Autopista Sur.

## Maestros de Santa Ana Celebran Graduación

Cuarenticuatro maestros egresados de la Escuela Normal de Santa Ana hace treinta años, realizarán diversos actos el próximo sábado 24 de noviembre como una conmemoración.

Todos los egresados en la segunda promoción, de la Escuela Normal que funcionó bajo la Dirección del profesor Rafael Guerra Rodríguez, primero y Angel Gabriel Valdez después, están a meses de su jubilación y prestan servicio en diversas escuelas del país.

Como invitados especiales estarán los miembros del personal docente de aquella época, entre ellos el Prof. Guerra Rodríguez, Valdez, Manuel Mendoza Portillo, Ricardo Rivera, Carlos Lobato, Nelly Antonia Martínez de Zecena y habrá recuerdos para dos de ellos ya fallecidos: don Alfredo Arriaza y Ernesto Vega Mojica, que tenía a su cargo la Educación Física, con la colaboración de instructores de la llamada División Occidental de EF que funcionaba en aquel tiempo.

Entre los actos que se preparan está una Misa de Acción de Gracias en la Catedral de Santa Ana y después un acto cultural y almuerzo en el Hotel del Lago en Coatepeque.

Los organizadores esperan contar con la cooperación del conjunto de los Hermanos Cárcamo, que han sido contratados para tal fin.

## Reconocen 12 Cadáveres de Soldados

Los cadáveres de 12 soldados que fueron muertos a tiros en una subestación de la CEL cerca de Nejapa, fueron reconocidos legalmente en la funeraria de la Fuerza Armada.

Los soldados muertos son: José Francisco Mejía, Salvador Ernesto Umaña, Rafael Armando Roger, Ernesto Alirio Henríquez, Mauricio Miranda Pérez, Víctor Anibal Vega, Santos Tito Letona, Luis Alonso Landaverde, Esteban Giovanni Barrera, Jesús Roberto Sigüenza y Oscar Leonel García.



"DIA DEL HOSPITAL".— Mañana 24 de octubre será celebrado el "Día del Hospital" en todo el país. Se han preparado actos en los cuales se entregarán diplomas de reconocimiento y bandejas de plata a enfermeras que han cumplido 20, 25, y 30 años de servicio. La enfermera Dorita de Ponce atiende a un paciente en el Hospital Bloom.

## Jóvenes con Vocación Ingresarán a Instituto

Los aspirantes a estudiar en el Instituto Técnico Industrial el próximo año, tendrán que someterse a un curso especial para demostrar su vocación por las carreras técnicas.

Esta medida permitirá seleccionar debidamente y con justicia, la gran cantidad de solicitudes que llegan todos los años y que el centro educativo no puede

atender por falta de recurso humano y local.

A excepción de 1979, que fue el año en que el ministerio de Educación autorizó el ingreso masivo a todos los institutos del país, el ITI se vio obligado a recibir alumnos en exceso que después no podía recibir.

El profesor Mariano Marroquin Serafín, Director, declara para ingresar al ITI en 1985, habrá necesidad de someterse a un curso de orientación que incluirá materias como ortografía, matemáticas, química y física. Con esto, dice, se trata de nivelar las deficiencias que traen los estudiantes de noveno grado y que en un momento dado obstaculizan el desarrollo normal de las clases.

El curso especial lo impartirá el ITI en noviembre, inmediatamente después de que termine el año escolar 1984.



GUIA. La señorita Geraldina Avilés es del grupo de guías de la XI Feria Internacional, que atenderá a expositores.



NUEVO PRESIDENTE. (Sonsonate). El agrónomo Miguel Angel Archila Larín, es el nuevo presidente del Centro Cultural Sonsonateco (CCS). Hará importantes mejoras culturales, sociales y deportivas y de infraestructura, según dice.

## Condenado en Zacatecoluca

Condenatorio fue el veredicto que emitió el jurado contra el reo presente Guter Pineda Araujo, de 44 años, procesado por homicidio en Dilcia Saravia Penado, de 18.

Las diligencias judiciales de este caso se iniciaron en San Miguel, donde ocurrieron los hechos a principios de este año.

Posteriormente, por ordenanza, se fijó el día 17 de octubre de 1984.

## Aumentan Recompensa por Entrega Armas de Guerra

El Ejército aumentó la recompensa por la entrega de armas en poder de los terroristas, dijo una fuente del Ministerio de Defensa.

"La Fuerza Armada, dice el comunicado emitido por Defensa, con la convicción y deseo de alcanzar la paz en nuestro país al menor costo de vidas posible, ha desarrollado un programa de bonificaciones a nivel nacional, para todas aquellas personas que pertenezcan a las filas extremistas y desean abandonarlas o que sin pertenecer a ellas estén en capacidad de entregar a las unidades militares, armamento, munición o

cualquier información útil para el desempeño y movilización del Ejército.

"Para tal fin, agrega, se ha establecido una tabla que detalla el monto de las bonificaciones de acuerdo al material o información proporcionada, así:

"Mortero 120 mm o similar, dos mil quinientos colones; mortero 81 mm, dos mil colones; mortero 60 mm, mil quinientos colones; cañón sin retroceso dos mil quinientos colones; lanzacohete, mil quinientos colones; ametralladora 50 mm, dos mil colones; ametralladora M-60, mil quinientos colones; lanza granadas, mil colones; Fu-

sil FAL, G-3, M-16, Gail, mil colones; Garand M-1, Carabina, ochocientos colones; fusil checo, mauser, ediston, quinientos colones; escopetas, quinientos colones; pistolas ametralladoras, ochocientos colones; explosivos (por libra) treinta colones; radios, de mil a cinco mil colones; depósitos de armas, seis mil colones; por información confirmada sobre operaciones futuras, líderes, campamentos, tácticas, quinientos colones; cartuchos (parque) veinticinco centavos por unidad".

Igualmente, dice el comunicado, se fijó el día 17 de octubre de 1984.



INVITAN A CONCIERTO.— El Consejo Salvadoreño de Menores invita al Concierto Sinfónico dedicado al niño, que se realizará en el Teatro Nacional el viernes 26 a partir de las 5:00 de la tarde. La Sra. Leda de Moreno y la Lic. Aida Luz Santos de Escobar muestran el afiche.